



Kundenstimmen



Liebe Annette,
ich möchte ich nochmal ganz herzlich für
deine Gestaltung der Urnenbeisetzung
meines Papas bedanken. Alle haben
gesagt, dass es sehr schön und berührend
war. Danke auch, dass du mich gehalten
hast, als ich meinen Abschiedsbrief
für meinen Papa vorgelesen habe und
es fast nicht zu Ende geschafft
habe. Das hat mir sehr geholfen.
Gudrun zur
FREIEN SEGNUMGSFEIER



Liebe Annette,
Danke für deine tolle Trauer-
begleitung. Man kann dich
wirklich weiterempfehlen.
Wirklich sehr berührend.
Alle waren beeindruckt.
Conny zur
FREIEN SEGNUMGSFEIER



Liebe Annette,
OMG, so unglaublich
schön! Danke von tief-
stem Herzen. You made
my day! Bin tief berührt.
Karoline zu
GOLDEN LIGHT



Liebe Annette,
ich möchte dir zuallererst von Herzen
Danke sagen. Ich habe deine Nachricht
bestimmt schon 4 oder 5 mal gehört. Es
ist so magisch und ich spüre, wie
verbunden wir sind. Gänsehaut pur.
Ich bin gerade so beeindruckt, dass ich
das gar nicht richtig in Worte fassen
kann...
Ariane zu GOLDEN LIGHT



Liebe Annette,
6 Wochen lang durfte ich im Rahmen deines
Entspannungskurses in dein Wirkfeld
eintauchen. In deinem Feld ist es mir
gelungen sehr tief zu entspannen - etwas, das
mir von Natur aus nicht immer leicht fällt.
Dein Entspannungskurs ist so viel mehr als nur
Entspannung. Ich habe deine feine Energie
und liebevolle Präsenz sehr gut spüren
können. Danke für dein Sein und
deine feinfühlig Arbeit.
Michaela zu ENTSPANNUNG



Liebe Annette,
nach deinem Handauflegen
hatte ich 2 Wochen keine Herz-
projekte mehr... Du hast ein
riesiges Potenzial und wirst viel
bewirken können.
Marianne zum
HANDAUFLEGEN





Kundenstimmen



Liebe Annette,
ich bin immer noch so geflasht von meiner Sitzung mit dir und bin dir so unglaublich dankbar. Deine Behandlungen sind so wohltuend und gehen richtig tief. Für mich bist du eine Zauberin - im allerpositivsten Sinne. Ich war energetisch so in einem tiefen Loch, müde, ausgelaugt, antriebslos und irgendwie bedrückt. Ohne, dass es einen wirklichen mir bekannten Auslöser gab. Während du an meinen Chakren "gedreht" hast, ein auf einmal wie ein Schalter umgekippt und ich fühlte mich plötzlich sehr leicht und sehr positiv.

Welche Informationen du über mich bekommen hast, waren der nächste Gänsehaut Moment. Dinge, die du unmöglich wissen konntest kamen zum Vorschein und es war danach klar, warum diese Bedrücktheit zuvor so präsent war.

Es ist ein unglaubliches Gefühl, wenn durch die Arbeit mit dir wieder Einklang entsteht zwischen Körper und Geist. Ich danke dir für dein Wirken und dein Sein. Du hast so eine unfassbare Gabe.

Caroline zu

HANDAUFLEGEN als energetische Fernbehandlung



Liebe Annette,
Danke für deinen Heilraum und deinen Mut. Ein tiefes Ja zum Leben. Ein tiefes Ja zum Menschsein. Deine Botschaften berühren mich sehr. Ich finde keine Worte, die beschreiben können, wie kraftvoll sich das gerade anfühlt.

Angela zur

BEGEGNUNG MIT GOTT



Liebe Annette,
ich bin dir so dankbar. Ich habe viel Empfangen, vieles wurde mir bestätigt, manches wurde tiefer integriert und sogar wahrscheinlich geheilt. Ich wünsche dir noch viele Menschen so tief zu berühren mit deiner Begegnung mit Gott.

Marie-José zur

BEGEGNUNG MIT GOTT

